

Ein mobiler Pumptrack für Othmarsingen

Geboren wurde die Idee im Schülerrat der Primarschule Othmarsingen. Die Kinder und Jugendlichen wünschten sich nach dem Jugendfest 2019 etwas "Bleibendes" für den Pausenplatz.



Ein mobiler Pumptrack ist ein aus einzelnen Elementen zusammengestellter Rundkurs mit aufeinanderfolgenden Wellen und Steilwandkurven. Der Pumptrack fördert Bewegung, Ausdauer, Kraft, Koordination und Konzentration und leistet so einen wichtigen Beitrag zur Fitness und der Sicherheit im Strassenverkehr.

Vor allem aber bedeutet ein Pumptrack: Freunde treffen, gemeinsam Spass haben und Zeit an der frischen Luft verbringen!



Der Pumptrack dient einer breiten Nutzergruppe: vom Kleinkind mit dem Laufrad bis hin zu junggebliebenen Erwachsenen mit Kickboards, Inlineskates, Skateboards oder Mountainbikes.

Das Projekt nimmt Fahrt auf

Anschaffungskosten, Standortvarianten, Unterhalt, Lagerort, Finanzierung und noch vieles mehr musste abgeklärt werden. Die Covid-19 Pandemie erschwerte das Vorwärtkommen zusätzlich. Nur dank dem unermüdlichen Durchhaltewillen und Einsatz von Astrid Schär aus der Schulpflege und Karin Niederhäuser aus dem Lehrpersonenteam stehen wir nun tatsächlich kurz vor der Realisierung einer mobilen Anlage, die zwei- bis dreimal pro Jahr auf dem Schulareal aufgebaut werden kann.

Endspurt!

Die Schüler und Schülerinnen von Othmarsingen haben mit dem Ertrag des Musicals am Jugendfest und des Weihnachtsmarkt-Verkaufs 2019 bereits fleissig mitgeholfen, das Projekt zu finanzieren. Grosszügige Beiträge von Stiftungen und Vereinen konnten wir auch schon entgegennehmen. Bereits 60 % der Finanzierung sind somit gesichert. Nun hoffen wir auf die Unterstützung durch Eltern und Interessierte aus dem Dorf. Helfen Sie mit, dass dieses verbindende Projekt noch vor dem nächsten Jugendfest 2022 zustande kommt.

Wollen Sie dieses tolle Projekt unterstützen?

CH15 0483 5048 5196 5100 0 - Gemeinde Othmarsingen - Kirchrain 1 - 5504 Othmarsingen (Stichwort Pumptrack)

Wir freuen uns darauf, das Ziel bald zu erreichen und den kleinen und grossen Othmarsingern zuzusehen, wie sie auf dem Pumptrack ihre Runden drehen!

Schule Othmarsingen, Paul Fischer und Astrid Schär
Fotos: Flying Metal GmbH

Allerlei



**PRO
SENECTUTE**
GEMEINSAM STÄRKER

Pro Senectute Aargau ist die grösste private Organisation im Dienst älterer Menschen im Kanton Aargau.

Wir suchen

Leiter/in Senioren-Mittagstisch Othmarsingen

Ihre Aufgaben

- Einmal monatlich den Mittagstisch für ältere Menschen in der Mensa alte Turnhalle organisieren und betreuen.

Wir bieten Ihnen

- selbständige, verantwortungsvolle Aufgaben
- kleine Spesenentschädigung
- Einführungstag und Weiterbildungsangebote

Wir erwarten von Ihnen

- Sozialkompetenz
- Freude im Umgang und am Kontakt mit älteren Menschen
- Identifikation mit den Zielen von Pro Senectute Aargau

Wir freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme!

Pro Senectute Aargau, Beratungsstelle Bezirk Lenzburg, Burghaldenstrasse 19, 5600 Lenzburg
Telefon 062 891 77 66 Fax 062 892 03 58
lenzburg@ag.prosenectute.ch
www.ag.prosenectute.ch